

SORGUES

Vacances bien remplies au centre de loisirs



Les enfants du Casevs construisent des super-héros.

Après un mois de juillet bien rempli, les petits aoûtien ont pris le relais au centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs) depuis lundi et ce, jusqu'au mercredi 28 août dans l'école La Pinède pour le secteur maternelle (3-6 ans), Mourre de Sève pour les 6-8 ans et le château Pamard pour les 8 ans et plus. L'équipe pédagogique a choisi pour projet le développement durable et pour thème : "Ensemble pour la planète", "Les super héros sauvent la planète", "Tous à vélo pour la planète". Au programme activités manuelles, jeux d'eau, ainsi que des sorties tout au long du mois comme : la mer au Grau-du-Roi, canoë-kayak à L'Isle-sur-la-Sorgue, Dinosaur'istres à Istres, le parc Spirou, Abracadabra au village Ero à Sorgues, etc., et bien d'autres.